

Los abogados Faustino Martínez González y José Carlos Botas, distinguidos por sus compañeros

O. S.

GIJÓN. El Colegio de la Abogacía de Gijón celebra hoy la festividad de su patrona, Nuestra Señora de Covadonga, con una cena de hermandad, el acto de incorporación de los nuevos colegiados y las distinciones a compañeros veteranos. Habrá un homenaje a Juan

Bautista Tuero Las Clotas por los 70 años de colegiación y a Faustino Martínez González por los 60 años de ejercicio de la profesión.

Además, José Carlos Botas García recibirá la insignia de oro por los cincuenta años como colegiado en Gijón. Otros cincuenta profesionales serán distinguidos con

la insignia de plata con motivo de sus 25 años de actividad laboral. El acto tendrá lugar a las 19.30 horas en la Colegiata San Juan Bautista.

A continuación, sobre las 21 horas, la fiesta se trasladará al Real Club de Regatas, donde se celebrará una cena de confraternización, con posterior baile has-

ta la madrugada. Durante ese encuentro, la presidenta del Consejo General de la Abogacía Española, **Victoria Ortega** Benito, hará entrega de la Gran Cruz al mérito en servicio de la abogacía a Sergio Herrero, exdecano del Colegio de Abogados de Gijón

Al margen de los actos institucionales, se celebrará el ya emblemático partido de fútbol que enfrenta, «solo en lo deportivo», tal y como puntualizan



Faustino Martínez



José Carlos Botas

con humor desde el Colegio, al equipo de abogados de Gijón con el de Oviedo. Se celebrará a las 16 horas en las instalaciones de Mareo del Sporting. Antes, a las 13 horas, habrá una misa por los difuntos abogados en la iglesia de San Pedro.

La festividad del Colegio de la Abogacía de Gijón, presidida por el decano Benigno Villarejo, se retoma tras dos años suspendida por la pandemia.